



朝夕の曇田気が『秋』を感じる時期になってきましたね。私の大好きな季節です。個人的に仕事も遊びも一番集中しやすい時期です。夏が終わり、小学生の娘の夏休みも終わる、悲しいでしょうね……(\*´艸`)ププ

さて、まだまだコロナの影響が続きますね。いろんな制限があるなか、今年も運動会の時期がやってきました。今年も去年と同様に規模を縮小して開催する予定です。縮小は残念な反面、考え次第ではいい側面もあります。たとえば縮小(時間短縮)することで、1歳児の体力の負担を軽減できます。それにお父さんお母さんをお願いするお手伝いもないので、ビデオ撮影など子どもたちの競技に集中できます。おまけにお屋敷に終わるのでお弁当も準備しなくていいですね(小声)私はもちろん運動会はお弁当ありきの行事だと思っていますよ!(大声)



## 運動会

10月10日(日)の予定です



### 運動会練習の服装について

- 動きやすい服装でお願いします。(体操服も可) スカートは控えて下さい。
  - 外での活動が多くなりますので転倒、怪我防止のため運動靴で登園して下さい。
  - 9月30日(木)の運動会総練習は、園児全員体操服で行います。
  - 9月1日から運動会当日まで雨天時でも車は園庭に入れません。また、運動会練習のため、できるだけ8時50分までに登園して下さい。朝の多忙な時間とは思いますがご理解ご協力のほど宜しくお願い致します。
  - 運動会練習後や外遊び後に、天候次第で水浴びをする予定です。
- ※水着はいりません  
※たんぼぼ組・もも組はしません